

学校だより

広島市立深川小学校

No. 14 平成24年12月19日

～心が元気 体が元気～

ホームページにも学校便り(カラー版)を掲載しています。そちらもご覧ください。

今年もあとわずか！

早いもので、新しい年まであと12日となりました。先日、学校のグラウンドにも初雪が舞い、本格的な冬がやってきました。今年は、今のところ、深川小学校ではインフルエンザの流行はありませんが、新聞等の報道にありましたように、ノロウイルスによる集団食中毒が心配されます。学校の方でも、餅つきを各学年で行っていますが、衛生面には十分配慮し、大きな事故にならないように気をつけながら行っています。ご家庭の方でも、衛生面に十分に気をつけてください。

さて、22日からは子どもたちが楽しみにしていた冬休み。そして家庭では一年で一番忙しい年末年始がやってきます。お子様をはじめ、ご家族のみなさまの健康管理に十分お気をつけください。そしてすばらしい新年をお迎えください。

”ペッタン！ペッタン！”昔ながらの餅つき会！

11月29日(木)に2年生が深川学区福寿会や地域の方々の協力をいただいて、きねとうすを使って昔ながらのもちつきをしました。3台のきねとうすで、福寿会や地域のみなさまに教えていただきながら2年生全員が交代で「ペッタン、ペッタン」ともちをつき上げました。その後、自分たちで丸め、おいしいおもちの出来上がりです。そして保護者のみなさんに、きなこをつけていただき、おいしく食べることができました。福寿会や地域のみなさま、保護者のみなさま、本当にありがとうございました。なお、他の学年もそれぞれもちつき(機械で)や、おこわ作りをして、みんなで育て収穫したもち米をおいしくいただきました。(3・5年生はH25年実施の予定)



きれいなハーモニー、立派な発表でした！



12月8日(土)に第6回文化の祭典、音楽の部がアステールプラザ大ホールで開催されました。深川小学校からは4, 5, 6年生の中から希望者41名が出場し、「明日の空へ」を発表しました。夏休み明けからの練習の成果をしっかりと発揮し、やや緊張気味ではありましたが、とてもきれいな歌声をホールいっぱいに響かせることができました。また、他校のバラエティーに富んだ発表を聴くことによって、更に音楽に対する興味関心を高めることができたようです。6年生にとっては最後のステージでしたが、4・

5年生は来年度への大きな意欲付けとなりました。来年もまた更にレベルアップした深川小のハーモニーを披露してくれるよう応援しています。

3・4年生によるクリーン大作戦！ 今年もがんばりました！！

11月30日(金)、3・4年生が深川学区の公園と通学路の清掃活動を行いました。このクリーン大作戦は、深川小学校で17年間続けられている伝統的な行事です。今年も3・4年生146名が6つのグループに分かれ、公園のトイレ掃除や遊具の清掃を行い、植え込みの中の空き缶などいろいろなゴミを収集し、学校へ持って帰りました。集まったたくさんのゴミに、子どもたちは驚き、自らの日頃の行為を振り返り、様々な事を感じることができました。今回の活動を通して子どもたちが私たちの町「深川」を大切に、自らの安易な行動にブレーキをかけることのできる人に育ててくれることを期待しています。



私は、クリーン大作戦で、たくさんゴミが落ちていたので、私は、ゴミ捨てをしないようにしようと思いました。それに、ゴミ拾いしたところが、すごくきれいになっていて、とても、うれしかったです。あと、3年生の人とも仲良くできたので、よかったです。最初は、ぜんぜんきれいになりそうになかったけど、グループの人と協力してやったら、すごくきれいになって、やってよかったなあと思いました。私は、これから公園や道ばたに、ゴミをすてないようにしようと思いました。

もち米作り、最後の行事！もち米作り集会



12月6日(木)は、もち米作り発表朝会でした。レンド遊びから始まり、荒おこし・どろんこ遊び・苗床づくり・田植え・稲刈り、脱穀、もちつきまで1年間の活動について、各学年の代表が写真を見ながら発表しました。これまで自分の学年のことしか意識になかった児童が、全学年の活動を開くことによって全体を知り、つながりを理解させる事を目的とした発表です。さあ、来年もおいしいもち米を、みんなたくさん収穫しましょう！！

4年生 のぞみ園の訪問



12月12日(水)、4年生が倉掛にある原爆養護老人ホームのぞみ園を訪問しました。まず、深川小学校のみんなで収穫したもち米をのぞみ園のみなさんに贈呈し、この日まで一生懸命練習した出しもの(歌・リコーダー・群読)を露しました。その後は、肩もみやお話などをして交流を深めました。涙を浮かべながら歌を聞いてくださった方もおられ、喜んでいただけた喜びを子どもたちは味わって帰ってきました。一人一人の子どもたちが、人と接する時の大切な心を学んだ一日でした。(中国新聞HP「ちゅーピー」にも掲載されています。)

お知らせ

① 1月7日の登校について

1月7日(月)8:30より全校集会を行います。全児童で新年のあいさつをしたいと思います。遅くならないように登校させてください。給食を食べた後、13:35に一斉下校をします。一斉下校の日は、できるだけカード来館をしないようにお願いします。なお、持ち物につきましては、各学年の学年通信をご覧ください。

② 規則正しい生活を！

冬休みが始まります。冬休みには、お正月や地域の行事など子どもたちにとって特別な行事が続きます。その分、就寝、起床時刻が遅くなっ



たり、十分な睡眠時間がとれなかつたりする子も増えます。また、休み中も寒い日が続くと予測されます。子どもたちが休み中も規則正しく、健康に生活できるようよろしくお願いいたします。

それでは、よいお年をお迎えください！！





